

Biel/Bienne, 15.06.2020

Ordre du jour

1. Procès-verbal de l'assemblée générale à Berthoud du 03.04.2019
2. Rapport annuel 2019
3. Comptes 2019 (après avoir pris connaissance du rapport des vérificateurs des comptes)
4. Programme d'activités 2020
5. Budget 2020

Explications à propos de l'assemblée générale 2020 de la Confédération Vélo Suisse

Comptes 2019

L'exercice se termine avec un déficit de CHF 7171.45 ; nous avons mis au budget un déficit de CHF 7800.-. L'échange d'expériences à propos des voies express vélo a en effet engendré des dépenses nettement plus importantes que prévu, mais qui ont été compensées par de moindres dépenses et des rentrées d'argent plus grandes dans d'autres domaines. Le dépassement mentionné ci-avant s'explique essentiellement par une estimation trop optimiste des coûts, mais aussi par la complexité de l'organisation nécessaire avec un nombre élevé de participant-e-s. Par ailleurs, il a fallu effectuer une préparation très détaillée et qui permette de circonscrire le plus précisément possible les sujets abordés, ce qui a également engendré des travaux de traduction supplémentaires. Au moment même de l'atelier, il a fallu s'occuper de plusieurs groupes et l'évaluation a été plus large que prévu – et cela à la fois en allemand et en français.

Élections / Composition du comité

Il n'y a pas d'élections prévues en 2020. Le 1er juillet 2020, Martin Urwyler deviendra responsable du domaine mobilité douce à l'OFROU et quittera le comité. La question de savoir s'il faut lui trouver un successeur sera débattue par le comité lors de sa retraite d'automne, sachant que le comité compte actuellement neuf membres avec une représentation bien équilibrée des différentes régions linguistiques.

Programme d'activités 2020 et budget 2020

Du fait de la situation exceptionnelle qui nous empêche de tenir une assemblée générale avec participation des membres, le comité a prévu des activités ordinaires en 2020, et propose un budget à l'équilibre.